
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 4年 12月 15日に山川百合子市長に対し

て、令和 5年度施策に対する要望書（5部門 24

項目）を提出。令和 5年度に向け、予算措置い

ただくようお願いいたしました。また、令和 5

年 2月定例会にて、山川市長の施政方針、一般

会計予算（案）の提出を受け、この要望書を元

に、会派として、代表質問を行いました。代表

質問（抜粋）につきましては、裏面をご覧下さい。 

要望書の提出 

自由市民議員団ニュース 
 発行者責任者 団長芝野勝利 草加市中央 1丁目 1番 8号 電話 048-922-2457（代）    Vol.1 令和 5年 新春号  

〇 交通利便性の強化 

 ・交通空白地の解消と交通インフラ不均衡の是正を行う 

 ・バス路線の東川口駅・レイクタウン駅までの延伸 

 ・地下鉄８号線・舎人ライナー延伸の積極的な誘致 

〇 快適な市民生活の実現 

 ・認知症予防・健康づくり施策の充実 

・現実的な地域包括支援センターのあり方と機能強化 

 ・福祉事務所の職員体制の強化 

 ・草加市立病院の療養型診療科の増設や診療科の見直し 

 ・市内における救急救命体制の強化 

 ・生活や安全を担保する器具・装置に関する補助制度の充実 

 

〇 現実に即したまちづくり 

・新田駅西口・西部区画整理事業の早期の完成 

・歩道のない市道の安全対策の徹底 

・計画的な市道の更新と維持修繕予算の堅持 

・渋滞緩和施策の実行、特に今後予想される国道４号線松原地区

については、早期に検討を始め取り組むこと 

・老朽化した施設、特に学校施設に関する更新計画の早期策定 

 

〇 子育て支援の充実 

 ・草加市立病院の産科の早期再開 

 ・草加市独自の不妊治療支援制度の創設 

 ・待機児童対策を積極的に行い、保育機能の充実を図る 

 ・保育料や学校給食の減免についての検討 

 ・18 歳までの医療費の無償化の検討 

 ・別居・離婚後の親子交流制度の実現に取り組むこと 

 ・公園施設の機能強化と積極的な公園用地の購入に取り組むこと 

〇 行政組織の再編成 

・女性職員の部課長への積極的な登用 

・退職者が多い現実を直視し、職場環境改善に積極的に取り組む

こと 

・IT 技能を持つ職員を始め技能を持つ職員の積極的な確保と雇用 
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令和 5年２月定例会報告 代表質問（抜粋） 

質質問問 

財政運営の考え方については？ 

山山川川市市長長  

市民の皆様にお約束した公約を実現す

るとともに、将来にわたって必要なサービ

スを確実に提供するためにも、厳しい財政

状況においての財源の確保と、将来に負担

を強いることのない持続可能な財政運営

を図る必要がある。そのためにも、自主財

源の確保による財政力強化は欠かせない

ものであり、それにつながる「稼ぐ力」の

養成に積極的に努めていく必要があると

考えている。 

質質問問 

福祉事務所の職員体制の強化と職場環境の改善

については？ 

山山川川市市長長  

福祉事務所の職員体制については、地域福祉の推進に向

け、特に人員配置体制に課題がみられる中で、職員は日々

懸命に業務に従事している。職員が心身ともに健康な状態

で業務に従事できるような職員体制や勤務環境を整えるこ

とが求められている。私自身がその現状把握につとめなが

ら、必要な職員体制を確保できるよう取り組むことと併せ

て、時間外勤務の縮減や年次有給休暇の取得促進などとい

った「働き方改革」、職員の配置や人材育成など、市役所全

体の対策に取り組んでいく。 

質質問問 

交通空白地域の解消に向けた環

境整備については？ 

山山川川市市長長  

パリポリくんバスの導入により、現在の

交通不便地域は、市域の約 8%となってい

る。今後は、バスの運行が困難な、幅員の

狭い道路の多い地域などについて、地域の

皆様や地域公共交通会議委員の皆様から

ご意見をいただきながら、バスに替わる新

たな交通手段などについて、検討を進めて

いく。 

質質問問 

草加市立病院の救急救命体制の強化について

は？ 

山山川川市市長長  

他に同種・同規模の医療機関がない本市において、市立

病院は埼玉県東部南地区内にある他の医療機関を上回る救

急患者さんの受け入れを行っていると認識している。今後

は、埼玉県東部南地区内の 6 市 1 町において実施する病院

群輪番制へ参加する医療機関との連携を強化する中で、市

民の皆様のいのちと健康を守るため、受入体制の維持・強

化を図っていく。 

令和 5年度一般会計予算 可決 
予算総額 884 億 2600 万円 

（前年度比 1.1%減） 


